
令和7年2月4日からの大雪

○(交通状況): 令和7年2月4日～8日の大雪によって、鹿児島国道事務所管内の南九州自動車道、国道225号、国道3号での5か所で通行止めを行った。

○(対応状況): 雪寒対応として、通行止め、凍結防止剤散布、除雪などを行い交通機能が麻痺していたライフラインの確保を行った。

◆通行止めの状況



◆活動写真



	阿久根建設(株) 平田 泰広氏	待機要請にて待機中の1時間おきの巡回。集中豪雨の経験はありましたが集中豪雪は初めてでした30分足らずで積雪5cm以上、待機人員総動員にて通行規制、除雪作業を行い自専道一般通行車両には事故無く行えたことは幸いでした。
	(株)有迫組 迫坪 圭毅氏	国道3号の降雪・凍結予想の為、出動要請の連絡を受けて、塩化ナトリウムを積込み現地向かいました。他協力会社の方々と協力し深夜の作業となりましたが、二次災害を起こす事なく安全に迅速に作業を行い完了する事ができ良かったです。
	(株)岩田組 渡邊 伸一氏	雪寒対応の要請を受け、作業班を編成し現地での凍結防止剤の散布、融雪剤の散布、グレーダー・タイヤショベル・10tダンプによる除雪の作業にあたりました。通行止めの早期の道路開放を目指し無事故で作業を終える事が出来ました。
	(株)上東建設 金氣 正孝氏	雪寒対応(国道225号峯尾峠)で緊急出動要請に即時に対応できる体制を整え、10tDTによる融雪作業を行った結果、一般車両が安全に走行できる状態となった為、安堵の気持ちと達成感を出動したメンバーと共に実感する事ができました。
	(株)植村組 中村 慎太郎氏	緊急出動要請を受け、即座に通行止め規制及び除雪作業に入りました。路面は一気に積雪や凍結し、長時間の除雪作業に不安がありましたが一人ひとり安全に配慮し、無事故で通行止め解除に至ることができ安心しました。
	(株)宇都組 辻 伸春氏	雪寒対応の出動要請を受け、国道3号西方峠から金山峠をダンプトラックによる融雪剤の踏み潰し作業を行いました。降雪で金山峠が通行止めになり、他業者さんと連携しながら早期開通に努め無事、開通することができました。
	大川建設(株) 鍋石 豊和氏	発注者からの積雪予報等が連絡あり、事前に現場待機を行い道路に積雪し始めた時に迅速に融雪剤踏み潰し作業が行え交通車両等への影響がなく、無事故で雪寒対応ができました。
	(株)小田原建設 黒崎 義浩氏	寒波による緊急対応出動要請を受け現地に入りました。除雪とグレーダー-10tDTによる雪踏みつぶしを行い、他の協力業者との連携も上手くでき通行止め時間を短縮できたと思います。地域交通の助けになるよう今後も迅速に出来ればと思います。
	(株)加覧組 今村 直樹氏	一般車両の通行をスムーズに行うため、除雪及び凍結防止に努め、安全な通行に寄与することをできたことが一番よかったと思います。これからも安全な通行を目標に作業を行っていききたいと思います。

路線名	規制区間	延長(km)	2月				合計時間
			4日	5日	6日/7日	8日	
南九州自動車道	薩摩川内水引IC～市来IC	24.0	10:30 13:30			11:00 11:30	37:20
南九州自動車道	出水IC～阿久根IC	14.9		8:10 13:30		6:50 9:30	7:50
国道225号	【川辺峠】 南九州市川辺町清水～鹿児島市平川町	12.4	5:30 12:00 20:50 12:30		規制なし	2:00 10:40	30:50
国道225号	【峯尾峠】 枕崎市清水町～南九州市川辺町上山田	4.6	5:30 10:00	5:30 10:30		3:10 12:40	19:00
国道3号	【金山峠】 薩摩川内市都町～いちき串木野市三井	7.0	10:40 15:00	8:50 12:30		1:30 8:40	15:10

○(交通状況): 令和7年2月4日～8日の大雪によって、鹿児島国道事務所管内の南九州自動車道、国道225号、国道3号での5か所で通行止めを行った。

○(対応状況): 雪寒対応として、通行止め、凍結防止剤散布、除雪などを行い交通機能が麻痺していたライフラインの確保を行った。

◆通行止めの状況



◆活動写真



通行止め



通行止め



除雪作業

路線名	規制区間	延長(km)	2月				合計時間
			4日	5日	6日/7日	8日	
南九州自動車道	薩摩川内水引IC～市来IC	24.0	10:30 ~ 13:30			1:10 ~ 11:30	37:20
南九州自動車道	出水IC～阿久根IC	14.9		8:10 ~ 13:30		6:50 ~ 9:20	7:50
国道225号	【川辺峠】南九州市川辺町清水～鹿児島市平川町	12.4	5:30 ~ 12:00 20:50 ~ 12:30		規制なし	2:00 ~ 10:40	30:50
国道225号	【峯尾峠】枕崎市清水町～南九州市川辺町上山田	4.6	5:30 ~ 10:00 5:30 ~ 10:30			3:10 ~ 12:40	19:00
国道3号	【金山峠】薩摩川内市都町～いちき串木野市三井	7.0	10:40 ~ 15:00 8:50 ~ 12:30			1:30 ~ 8:40	15:10

	(株)久保工務店 平田 孝次 氏	鹿児島維持管理出張所より出動要請を受け、南九州道市来インターの封鎖(都～市来間)と除雪作業を他業者さんと連携を取りながら行いました。又、鹿児島県民のライフラインを早急に確保できた事を誇りに思います。
	桑畑建設(株) 桑畑 昭太郎 氏	出動要請を受け、10tダンプ3台で車列を組み、国道225号線の融雪作業を行いました。大雪でライフラインが麻痺している中、早期の復旧に繋げる事ができてよかったです。今後も地域の皆様が安全に道路を通行出来るよう精一杯努めて参ります。
	(株)祁答院土木 亀澤 弘峰 氏	初めての雪寒対応でしたが、職員からの迅速な指示、他協力業者との連携により無事に対応する事ができました。主に融雪剤散布、融雪剤踏みつぶし、除雪作業を行いました。
	建設サービス(株) 鹿児島営業所 児玉 賢弘 氏	積雪による緊急出動要請を受け、昼夜問わず除雪作業を行った。安全作業に努め全員が無事故で対応し、通行止区間の早期開放ができた事が良かったと思います。今後も鹿児島維持出張所、災害協定業者と協力し道路維持管理に努めて参ります。
	こうかき建設(株) 永里 勝義 氏	降雪により安全のための主要道路通行止めと早期の解除に向け、昼夜除雪作業に携わる事は公共工事の従事者にとって大事な事と思います。鹿児島国道事務所や他社の方々と協力成し得た事、一般通行車両の方々からの謝意は大変嬉しく思いました。
	(株)光心 菌 島 光 博 氏	夜間、他業者様と協力しながら、国道3号線陣ノ尾峠付近の巡回・除雪作業等(融雪剤散布)を行いました。今回、除雪作業等は初めてでしたが自社内で2班に分かれ連携ををよく取り対応することができました。
	小牧建設(株) 水垂 義行 氏	国道3号で、降雪・凍結による路面等の異常がないか巡回を行い、通行止めの準備・待機で、大きな交通トラブルが発生しなくて安心しました。異常気象に伴う災害が発生する恐れがありますので、今後とも迅速に対応していきたいと思ひます。
	(株)田島組 榎山 風音 氏	緊急出動要請を受け、初めて除雪作業に参加しました。テレビやネット等である程度の知識は得ていましたが、いざ除雪作業では戸惑う事ばかりでした。先輩方からの的確な指示に支えられ無事に除雪作業を終えて、今回の貴重な経験を生かしたいと思ひます。
	西日本興業(株) 新添 吉正 氏	弊社の管理区間を状況把握するため、1時間毎にパトロール車(黄色灯点灯走行)巡回を実施し、的確な状況報告が出来た。4tダンプトラックによる踏み潰し作業も他社と連携し実施出来た。今後も幹線道路の常時通行可能を維持するため、対応して参りたい。

○(交通状況): 令和7年2月4日～8日の大雪によって、鹿児島国道事務所管内の南九州自動車道、国道225号、国道3号での5か所で通行止めを行った。

○(対応状況): 雪寒対応として、通行止め、凍結防止剤散布、除雪などを行い交通機能が麻痺していたライフラインの確保を行った。

◆通行止めの状況



路線名	規制区間	延長(km)	2月				合計時間
			4日	5日	6日/7日	8日	
南九州自動車道	薩摩川内水引IC～市来IC	24.0	10:30 ~ 13:30			1:10 ~ 11:30	37:20
南九州自動車道	出水IC～阿久根IC	14.9		8:10 ~ 13:30		6:50 ~ 9:20	7:50
国道225号	【川辺峠】南九州市川辺町清水～鹿児島市平川町	12.4	5:30 ~ 12:00, 20:50 ~ 12:30		規制なし	2:00 ~ 10:40	30:50
国道225号	【峯尾峠】枕崎市清水町～南九州市川辺町上田	4.6	5:30 ~ 10:00, 5:30 ~ 10:30			3:10 ~ 12:40	19:00
国道3号	【金山峠】薩摩川内市都町～いちき串木野市三井	7.0	10:40 ~ 15:00, 8:50 ~ 12:30			1:30 ~ 8:40	15:10

◆活動写真



	(株)西別府弘組 西別府 正成 氏	金山峠から市来IC間を安全に通行できるよう巡回しました。大雪のため金山峠は通行止めになりましたが、皆様と協力し合い早期開放に向け作業をし、地域の人々に貢献できた事は、地元の建設業者として大変嬉しく思います。
	(株)橋口組 大林 直道 氏	阿久根維持出張所より出動要請を受けて、主に3カ所で交通規制を行いました。対応などで不十分な点多々あったと思いますが、無事故で国道の開放ができたことをうれしく思います。
	福上産業(株) 森木 剛 氏	国道3号金山峠の除雪対応を他業者さんと連携もスムーズに積雪の中、無事に作業出来ました。10分程で5cm位の積雪の早さにびっくりしました。チェーンの取付けが出来ない方へ、4台の取付けを手伝い、渋滞・事故も無く走行して頂きました。
	福地建設(株) 小田原 哲朗 氏	昨年度から国道10号管理区間では24時間管理できる体制を整え、降雪が確認された場合直ちに巡回と凍結防止剤・融雪剤の散布を実施しました。スリップ事故もなく地域住民の安全を確保できた事に誇りを持ち、今後も道路維持管理に努めます。
	(株)藤田組 前山 大雄 氏	緊急出動要請の連絡を受け、坂道や橋梁を中心に融雪剤の散布を行いました。通行する車両に注意しながら、安全かつ円滑に作業を進められ、無災害で終わることができ嬉しく思います。
	(株)前田組 松田 淳 氏	出動要請を受け、国道3号線と南九州道阿久根IC～出水IC間の除雪作業にあたった。作業の段取り、力量の把握、自社の班編成を予め行き迅速に対応する事ができた。自社だけで対応できない部分は他社さんと協力し、無事故・無災害で規制解除でき安心した。
	丸久建設(株) 安楽 裕一郎 氏	担当区間だけの巡回を行っていたが、南九州自動車道の除雪作業の応援依頼があり、モーターグレーダ1台緊急出動し除雪にあたった。また国道3号線では、ダンプトラック10tの凍結防止の踏みつぶし作業の応援も行った。
	(株)南日本運輸建設 岩崎 敏彦 氏	緊急出動の要請を受け、モーターグレーダとショベルにて水引IC～高江IC間の除雪作業を実施後、西回り自動車道の早期規制解除に向けて、応援作業を行いました。作業にあたった社員全員の協力により無事故無災害で早期開通できた事を嬉しく思います。

○(交通状況): 令和7年2月4日～6日、2月7日～8日の大雪によって、長崎河川国道事務所小浜維持出張所管内の国道57号で通行止めを行った。

○(対応状況): 雪寒対応として、通行止め、凍結防止剤散布、除雪などを行い交通機能が麻痺していたライフラインの確保を行った。

◆通行止めの状況



【大雪に伴う全面通行止め】
①西登山口～山ノ寺2月5日
13:00～翌16:00(27時間)
②東洋館～山ノ寺2月7日
17:30～翌15:30(22時間)

◆活動写真



	柴崎建設(株) 中島 氏	国道57号の雲仙市～雲仙温泉街～島原市の広範囲にわたる除雪及び塩カリ散布作業を行いました。小浜維持出張所より降雪に関して早めの情報提供があり、連絡体制と機械・器具の事前準備ができていたため、昼夜問わずの作業ながら、迅速な除雪作業ができた。結果として、国立公園がある雲仙温泉街にも大きな交通障害が発生しなかったことは、苦勞の甲斐があったと思う。
	(株)上滝 白丸 氏	国道57号の降雪・凍結予想の為、出動要請の連絡を受けて、事前に現場待機を行い道路に積雪し始めた時に迅速に融雪剤踏み潰し作業が行え、他社さんと協力しながら無事故で雪寒対応ができました。
	宅島建設(株) 徳永 氏	大寒波により大雪の予報となっており国土交通省(小浜維持出張所)より国道57号の除雪作業依頼があり出動しました。我々の作業により一般車両が安全に通行できるようになる事に喜びを感じながら作業しました、山間部では平野部と比べ除雪に苦勞しましたが事故等無く除雪作業を完了でき大変良かったです。
	(株)寺尾建設 末吉 氏	小浜維持出張所より出動要請を受け、国道57号愛野～小浜間の融雪作業、通行止めを他協力業者と連携し行いました。作業にあたった社員の協力により通行止めの早期解放を無事故で完了することが出来ました。
	(株)平尾組 荒川 氏	国道57号の降雪・凍結のため通行止め規制の要請を受け出動しました。丸一日を超える長時間の通行止めとなり、3交代制で行いました。また平日昼間の車両通行が多く大変でしたが、今後も地域交通の安全のため迅速に対応出来ればと思います。
	本田建設(株) 濱本 氏	出動要請を受け、国道57号雲仙方面への通行止規制を行いました。長期になることが予想されたため、4班の班編成を行い対応にあたりました。規制作業時については地域住民の皆様にご不便をおかけしましたが、早期の規制解除に繋がりました。今後も地域住民の皆様のご協力を頂きながら災害対応等に努めてまいります。
	前田道路建設(株)九州支店 松永 氏	出動要請を受け、雲仙砂防管理センターにフミフミ隊として出動しました。今回は現場待機後終了となりましたが、次回出動の際も万全の体制を整え迅速に対応できるように致します。
	(株)吉川組 橋田 氏	雪寒対応の要請を受け、国道57号の降雪・凍結状況の巡回及び融雪剤の散布を行いました。他の協力業者の皆様と協力し合い円滑に作業することができ、無災害で終えられたことを嬉しく思います。今後も地域の安全な交通環境づくりに貢献できるよう一層努めて参ります。